
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Rm Schumann-Dreyer nach der haushaltsrechtlichen Abwicklung der Maßnahme 

erklärt Herr Beigeordneter Flöck, dass die notwendigen Haushaltsmittel außerplanmäßig zur 

Verfügung gestellt werden. Herr Kroh ergänzt, dass der entsprechende Auftrag jetzt erteilt werden 

könne. Der Ablauf der Baumaßnahme müsse noch mit dem Bauherrn abgestimmt werden. Im 

laufenden Jahr sollen die notwendigen Metallbauarbeiten auf jeden Fall durchgeführt werden. Amt 

14 hat dem Vergabevorschlag der Verwaltung zwischenzeitlich zugestimmt. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


